
   

Compte rendu - réunion du conseil collégial du 05 DECEMBRE 2023 -

dernière mise à jour : 

Présents : R. Allemand ; F. Barost ; P. Dal Molin ; E. Gonsard ; J. Roumégoux ; A. Senicourt 
Excusés : M. Perrin ; R. Solins

I. compte rendu du conseil collégial du 07 novembre voté à l’unanimité

II. Comptes rendus rencontres avec les élus : 
- 21/11 : avec les conseillers départementaux G. Blanc et M. Dherbecourt 
Le département financera l’étude du projet d’aménagement du passage de Lafoux et du pont de 
Remoulins à hauteur de 80 %. Gard O vélO serait consultée.
 
– 27/11 : avec la mairie de Remoulins (M. Cartailler ; Mme Viola ; M. Gaidan) et en présence de M.
Vernède (directeur des mobilités du conseil départemental)
Réunion constructive 

* étude du projet d’aménagement de Lafoux et du Pont de Remoulins portée par la mairie courant 2024 et
financée à hauteur de 80 % par le département et travaux en 2025 ( ?)

* Mme Viola fait aussi part du projet du schéma intercommunal (porté par la CCPG) inscrit au budget 
2024

*  mobilités sur Remoulins : le maire est réticent à installer des sens interdits sauf vélos

- pas de réponse du président de la CCPG : un renouvellement de demande de rendez-vous sera envoyé 
dès le 06/12.

III.  Plan vélo seniors

Patrick Genay a suivi la formation 1er secours et va suivre la formation IMV (Initiateur Mobilité Vélo).
F. Barost propose qu’un plan de dépense soit élaboré…
Il serait souhaitable qu’une deuxième personne suive cette formation cependant pas de candidat pour 
l’instant.

IV. atelier et local vélo

* atelier mobile :
- avancement du dossier avec la CCPG : T. Michaelis a fait part de l’achat du véhicule par la CCPG
- atelier auto-réparation à Montfrin les samedis 20 ou 27 janvier dans une salle (salle Badès ?) 
F. Barost se charge d’en faire la demande à la mairie de Montfrin.

*  local vélo 
- un groupe Whatsapp « atelier vélo » est créé
- la boite à clés est posée et opérationnelle.
- il est envisagé la pose d’une boîte à lettres sur le local – prévoir l’achat ou le don.
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- Patrick Genay propose des plaques de placoplatre à poser avant peinture.

V. Planning balades

- pour les membres du Conseil Collégial  : 18 janvier l'AF3V gardoise  invite l'équipe du Conseil 
Collégial  à visiter à vélo  la Via Domitia, trajet au départ de la gare de Beaucaire jusqu'à la gare de Nîmes
avec des représentants de Gard Tourisme et du CD30. Retour prévu en train ou à vélo (horaire à 
préciser) . Brèves pauses dans les mas des Mourgues et des Tourrelles."

- 28 janvier : petite balade à Remoulins

- participation à « Avril en balade » confirmée

- il est décidé que le prochain conseil collégial soit entièrement consacré  au planning de l’année 2024

VI. Les boucles
-  fléchage des voies vertes et boucles autour du pont de Remoulins réalisé
- au Pont du Gard les panneaux ont été fournis par la CCPG. Ils sont en attente de pose – celle-ci devant 
étant réalisée par le site du Pont du Gard

VII. Liaisons intervillages

 Les maires sont porteurs auprès de la CCPG. Faut-il prévoir des rencontres avec les maires ?
Il est fait remarquer que l’aménagement du passage de Lafoux fait partie aussi des liaisons intervillages et
qu’à ce titre Gard O vélO demandera au président de la CCPG de s’engager.

VIII. préparation fête « anniversaire » voie verte avec passage à Lafoux : 

A voir selon évolution du dossier

IX.  Ciné-débat :

- projection du film « Virage vers le futur » proposée les vendredis 02 ou 09 février 2024.
P. Dal Molin se charge de faire la demande de la salle de cinéma. 

X.   Mai à vélo
A. Senicourt fait part du projet de la CCPG de nous associer pour une balade sur le thème de l’eau avec 
l’EPTB le dernier week-end de mai (25-26) avec éventuellement un atelier vélo

XI.  proposition sorties vélo en tandem avec personnes mal-voyantes
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- réunion avec l’asso mal-voyants le 19/12 avec comme participants E. Lavallée ; F. Roumégoux et J. 
Roumégoux – un compte rendu de la réunion sera présenté au conseil collégial du mois de janvier

XII.  Boîte mail Gard O vélO 

A ce jour seuls trois membres du collège n’accèdent pas à la boîte. 

XIII. Récapitulatif des tâches

- F. Barost : demande mairie Montfrin pour atelier vélo du 20 ou 27/01
- F. Barost : réponses au collectif velo-occitanie ?
- P. Dal Molin : demandes salle cinéma pour le ciné-débat du  02 ou 09/02 + demande salle pour l’AG du 
15/03
- J. Roumégoux : « Avril en balade »

Clôture de la séance à  19 h 30
Prochaine réunion du conseil collégial le 09 janvier à 17 h 30 dans les locaux de la Ressourcerie

Le secrétaire de séance : J. Roumégoux
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